

PLAZAS: 50

COMIDA: RESTAURANTE RUSADIR. Platos típicos manchegos (principal arroz cortije-ro, aperitivos, pisto manchego, migas..) bebidas + postre + café.

COLABORA: GRUPO SOSQUIL

OBSERVACIONES:

HABRÁ UN APERITIVO EN CAÑADA JUNCOSA ANTES DE LA COMIDA.



IV CIRCUITO RUTAS DE SENDERISMO ALBACETE 2017



Ayuntamiento
SAN PEDRO

25 de NOVIEMBRE

SAN PEDRO

CAÑADA JUNCOSA- LA MORRICA

Vive el deporte, el turismo y la cultura



CAÑADA JUNCOSA- LA MORRICA

SALIDA: 09:00h. Cañada Juncosa (San Pedro)

DISTANCIA: 16 KM.

DIFICULTAD. MEDIA.

DURACIÓN: MÁXIMO 5 HORAS.

Desde San Pedro a Cañada Juncosa para iniciar la etapa. Una circular de 16 km, que pasa por Fuente Lipe, El Robledillo, hace cumbre en el Cabeza de Mahoma, y regresa por el camino del Sahúco.

A la salida de Cañicosa en dirección al Sahúco se toma el segundo camino a la derecha, bordeando la finca de Peñablanca. Entre su flora predomina el pino y el monte bajo rico en romero, tomillo, espliego, aliagas, y torvisco. A partir de este momento, con suerte, puede avistarse una rica fauna entre la que se cuenta el águila real, la cabra montesa, jabalí, ciervo, perdiz, conejo, ardilla, pájaro carpintero, herrerillo....

Poco a poco el valle se va cerrando entre pinos, y anadando paralelo al Barranco del Poyo, dejando atrás una calera, se llega hasta un cortijo derruido donde una fuente le da nombre, Fuente Lipe, antaño tierra de viña y setas. El camino, ahora del Berro, prosigue, zigzaguea y desciende hasta un arroyo, para iniciar a la derecha la subida hasta el Robledillo, donde una

estupenda fuente mana sin parar. Es en el campamento base para subir al Cabeza de Mahoma (1286 m), punto más alto del término de San Pedro. Un poco más adelante, en el corta fuegos, sale a la derecha el carril que, siguiendo la mojonera, delimita los términos de San Pedro, Casas de Lázaro y Peñas de San Pedro, y sube hasta la cumbre donde observar, si la niebla lo permite, los llanos de La Mancha, las sierras de Alcaraz y Segura, y un buen número de aldeas y pueblos. La morra del Pozuelo, La Peña del Roble y La Almenara no pasarán desapercibidas. Regresando por el mismo carril, los más decididos pueden optar por el



cortafuegos, nuevamente a la derecha se llega hasta la Morrica de Oriñuela, yacimiento del bronce donde pueden observarse restos arqueológicos. Y prosigue, hasta encontrar siempre entre pinos, el camino del Sahuco. Ahora a la izquierda, el valle se va abriendo y diversificando: almendro, olivera, carrasca, chaparro, higuera, olmo, algún que otro rastrojo y juncos que delatan el discurrir del agua y la cercanía de la pedanía. En su ermita, en las fiestas de San Antonio, los lugareños cantan una novena, “los pajaritos”, que tal vez pueda escucharse en esta etapa.

